
Gemeinderat   G e s e e s   Blatt: 312 
 

Niederschrift über die Sitzung 
 
 
Am Dienstag, 17. Oktober 2017 in Gesees, Sitzungssaal 
 
 
Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 12 anwesend, 1 entschuldigt, - nicht entschuldigt, so 
dass die Beschlussfähigkeit gegeben war. 

 

Anwesend waren: 

Vorsitzender: 

Feulner Harald I. Bgm. 

Gemeinderäte: 

Barchtenbreiter Manfred 

Bayerlein Gabriele 

Freiberger Benedikt 

Goldfuß Thomas 
ab 20:02 Uhr 

Hacker Tina 

Hahn Alfred 

Hofmann Claus 

Küfner Stefan 

Nützel Georg 

Reuschel Lisa 

Schiller Dieter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
 
Bayerlein Sabine 

Entschuldigt fehlten: 

Fritsche Thorsten 

 

Grund der Abwesenheit:  
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Beschluss: 

Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 

  1. Bürgermeister Feulner eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und begrüßt die 
Gemeinderäte sowie die anwesenden Zuhörer und Herrn Kochol vom Nord-
bayerischen Kurier. 

423 11 Tagesordnung: 

  Die Tagesordnung wird bekannt gegeben. 

  Die Tagesordnung wird angenommen. 11 : 0 

  Gemeinderat Goldfuß kommt um 20:02 Uhr der Sitzung hinzu. 

424 12 zu TOP 1: 

  Vereinszuschüsse 2017 
  ________________________ 

  Freiwillige Feuerwehr Gesees  150,00 € 

  Freiwillige Feuerwehr Spänfleck  100,00 € 

  Gesangverein Gesees  150,00 € 

  Hummelgauer Heimatbund Gesees  250,00 € 

  Volkshochschule Gesees  150,00 € 

  Gartenbauverein Gesees  75,00 € 

  VdK Gesees  75,00 € 

  Seniorenclub Gesees  75,00 € 

  Gseesa Kerwaboschn und –madla e.V.  75,00 € 

  JFG Hummelgau  250,00 € 

  Förderverein der Grund- und Mittelschule Hummeltal 100,00 € 

  Die Sportvereine (SV Gesees, Schützenfreunde Gesees und  
Ländl. Reit- und Fahrverein Gesees) erhalten für Erwachsene 
3,00 € und für Jugendliche und Kinder bis 17 Jahre 8,00 €. 

  Die vorgetragenen Zuschüsse werden vom Gemeinderat genehmigt. 12 : 0 

  zu TOP 2:  

  Einführung der Gelben Tonne im Landkreis Bayreuth 
  _____________________________________________________ 

  Bgm. Feulner erläutert anhand Beamerpräsentation den Ablauf über die Ein-
führung der gelben Tonne und dem Fortbestand der Wertstoffhöfe.  

  Gemeinderat Barchtenbreiter fragt nach, ob der Ablaufplan der Umstellung 
ausgehängt wird.  

  Bgm. Feulner teilt mit, dass das Formblatt „Die gelbe Tonne kommt“ am Re-
cyclinghof ebenfalls, neben der Verteilung im Mitteilungsblatt, zusätzlich an-
gebracht wird. o. A. 

  zu TOP 3: 

  E-Mobilitätskonzept Landkreis Bayreuth 
  _________________________________________ 

  Bgm. Feulner zeigt dem Gemeinderat anhand Beamerpräsentation das Kon-
zept/Checkliste zur Errichtung von öffentlicher E-Ladestruktur des LRA. Um 
in den Genuss einer Förderung zu kommen, sind die Voraussetzungen eine 
Zugänglichkeit von 24/7 und ein Aufenthalt an diesem Ort, zwischen 30 Mi-
nuten und 3 Stunden. So hat sich das Firmengelände der Firma Hertel Möbel 
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Beschluss: 

Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 

als geeigneter Standort erwiesen. Nach Gesprächen mit dem Firmeninhaber 
Stefan Hertel, hat sich dieser bereit erklärt, die Kosten die über die Förde-
rungen hinausgehen, zu übernehmen. Somit kommt die Gemeinde Gesees zu 
einer kostenlosen E-Ladestation in Form einer „Wallbox“ (ca. 10.000,00 €). 
Insgesamt konnte das angestrebte Ziel des Landkreises von ca. 90 Ladestati-
onen nicht ganz erreicht werden, da nicht alle Kommunen geeignete Standor-
te hatten bzw. die Aufgabe als staatliche Investition sahen.  o. A. 

  zu TOP 4: 

  Verschiedenes 
  _______________ 

  VHS 

  Bgm. Feulner teilt mit, dass Frau Gundermann die Nachfolgerin von Frau 
Bauriedel in der Leitung der VHS Gesees wird. Dabei wird sie von Tina Ha-
cker unterstützt. Des Weiteren wird ein Kassenprüfer benötigt. Gemeinderat 
Nützel erklärt sich hierzu bereit.  o. A. 

  Kirchweg 

  Gemeinderätin Hacker äußert, dass der Weg momentan wieder sehr rutschig 
ist.  

  Bgm. Feulner klärt mit der Verwaltung, ob ein Dampfstrahlen des Weges 
wieder für einen gewissen Zeitraum für Abhilfe sorgt. o. A. 

  Bushaltestelle 

  Gemeinderätin Hacker fragt nach warum die Lehrkraft darauf hingewiesen 
hat, dass seit diesem Schuljahr der letzte Bus aus Hummeltal nach Schulen-
de an der Kreuzung Kirchweg hält.  

  Bgm. Feulner teilt mit, dass diese Regelung schon seit Jahren so gehandhabt 
wird, da dieser Bus auch nochmal an der Bushaltestelle „Lindig“ hält. Die 
Verwaltungsgemeinschaft bittet die Lehrer immer zu Beginn des Schuljahres, 
die Eltern auf diese seit langem bestehende Regelung hinzuweisen.  o. A. 

  Baustelle Sportplatz 

  Gemeinderat Hofmann erkundigt sich wegen Baustelle mit Ampelschaltung 
am Sportplatz.  

  Bgm. Feulner erläutert, dass es ein Wasserrohrbruch war der durch die 
Stadtwerke Bayreuth beseitigt wurde. o. A. 

  Kreisumlage  

  Gemeinderat Nützel möchte wissen, welche Auswirkungen die in der Zeitung 
diskutierte Senkung der Kreisumlage, auf die Gemeinde Gesees hat. 

  Bgm. Feulner erläutert, dass dies über den Kreistag läuft und er auch keine 
anderen Informationen bzw. Zahlen vorliegen hat. Sein Wissenstand ist ge-
nau der gleiche wie im Artikel des Nordbayerischen Kuriers. o. A. 

425 12 zu TOP 5: 

  Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung  
vom 12.09.2017 

  ________________________________________________________________________ 

  Die während der Sitzung in Umlauf gegebene Niederschrift wird genehmigt. 12 : 0 


